



# 新年のごあいさつ

令和4年の新年を迎えて

会長 尾崎 清



明けましておめでとうございます

蒲郡市長 鈴木 寿明



皆様には、健やかな新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、前年に引き続きコロナ禍のもと、その影響を大いに受けましたが、ワクチンの接種の拡大と共に秋以降は新規感染者も減少し落ち着いてきました。

シルバー人材センターも厳しい年ではありましたが会員増強については相応の成果を得て愛知県内において上位の結果となりました。また、会員の活動面では、4月に「がマダム1000」を発足することができます。

本年も、コロナの先行きは楽観視することはできない状況ではありますが、ウイズコロナ

で会員の増加と就業機会の拡大に努めてまいりたいと思います。

そして、地方公共団体と連携し地域貢献を目指し、地域再生と高齢者の生きがいづくりをサポートしていくたいと思います。その為には、会員・役員・事務局が一体となりワンチームで活動していく必要があると思います。

今年一年、会員の皆様には健康に留意し、安全就業を心がけていきましょう。

今年ではありますがあげております。また、会員の皆様には健やかに過ごしていけることを願っています。

シルバー人材センター様におかれましては、会員の皆様の生きがいの充実や社会参加等を希望する高齢者の働く機会の提供を図るとともに、活力ある地域社会づくりに寄与していただいております。また、皆様の確かな知識や技能、経験は地域社会の担い手として重要な役割を果たしていく

皆様には、健やかな新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年4月には女性部会「がマダム1000」が元気よく発足され、今後も皆様が益々ご活躍され、本市の活性化につながることを期待申し上げる次第でございます。

年頭にあたり、シルバー人材センター様の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。

ただおり、重ねて感謝いたします。



# 新規会員紹介

令和2年11月～令和3年10月

小笠原 太	形原町	伊藤 富子	大塚町	鈴木 啓一	御幸町	藤田 明夫	三谷北通
石田 謙治	形原町	佐藤 勝男	栄町	高橋 晴夫	豊岡町	高橋 晴夫	豊岡町
壁谷 芳子	形原町	吉原 昭	三谷北通	大嶽 敏道	三谷北通	大嶽 敏道	三谷北通
林 哲明	拾石町	竹本 緑	大塚町	伊藤 文雄	形原町	伊藤 文雄	形原町
水山 節治	大塚町	荻野 千代子	清田町	恒川 文子	栄町	市川 邦子	形原町
吉原 昭	三谷北通	小田 勇	大塚町	水野 桂子	西浦町	光田 弘子	金平町
竹本 緑	大塚町	時見 健次	新井町	桑原 英樹	一色町	松山 欣憲	緑町
水山 節治	大塚町	榎原 勝久	鹿島町	中瀬 義幸	形原町	市川 邦子	形原町
吉原 昭	三谷北通	木下 忠夫	三谷町	木俣 保洋	豊岡町	光田 弘子	金平町
竹本 緑	大塚町	時見 健次	新井町	富田 安臣	竹谷町	松山 欣憲	緑町
水山 節治	大塚町	榎原 勝久	鹿島町	木俣 文博	拾石町	市川 邦子	形原町
吉原 昭	三谷北通	小田 和孝	水竹町	竹内 正二	鹿島町	原 健二	豊岡町
竹本 緑	大塚町	伊藤 裕仁	豊岡町	鎌田 義雄	形原町	吉見 かずこ	栄町
水山 節治	大塚町	近田 敦雄	形原町	竹内 正二	鹿島町	平野 富子	神明町
吉原 昭	三谷北通	明石 彰範	形原町	近藤 久夫	形原町	岡安 正志	八百富町
竹内 ひとみ	三谷町	小浜 秀明	西浦町	加藤 すずゑ	三谷町	左右田 実鈴	西浦町
伴 栄子	西浦町	大竹 ひとみ	形原町	吉見 房夫	西浦町	山下 貴美子	拾石町
高橋 幸子	水竹町	高橋 幸子	水竹町	吉見 房夫	西浦町	岡安 正志	元町
近藤 敏子	形原町	近藤 敏子	形原町	牧原 宏太	形原町	山下 貴美子	拾石町
倉家えみ子	形原町	竹内 ひとみ	三谷町	鈴木 美智子	三谷町	岡安 正志	元町
森下かよ子	丸山町	岩田 里美	丸山町	小田 里江	形原町	山下 貴美子	拾石町
吉崎 道義	大塚町	柘植 妙子	西浦町	柴田 博臣	形原町	左石田 実鈴	西浦町
牧原 正枝	形原町	渡邊 繁博	竹島町	吉見 房夫	西浦町	山下 貴美子	拾石町
林 清弘	三谷北通	河井 知子	御幸町	加藤 すずゑ	三谷町	岡安 正志	元町
竹内 里美	大塚町	渡邊 繁博	竹島町	吉見 房夫	西浦町	山下 貴美子	拾石町
鳥居津多枝	形原町	大竹 勝哲	形原町	牧原 宏太	形原町	左石田 実鈴	西浦町
吉見 和代	金平町	森下かよ子	豊岡町	鈴木 美智子	三谷町	山下 貴美子	拾石町
佐藤 幸雄	西浦町	吉崎 道義	大塚町	小田 里江	形原町	左石田 実鈴	西浦町
島田 芳枝	宮成町	渡邊 繁博	竹島町	柴田 博臣	形原町	山下 貴美子	拾石町
孕石 千代子	竹谷町	河井 知子	御幸町	吉見 房夫	西浦町	左石田 実鈴	西浦町
桂 貴子	御幸町	渡邊 繁博	竹島町	加藤 すずゑ	三谷町	山下 貴美子	拾石町
廣田 恵美子	港町	竹内 孝明	三谷町	吉見 房夫	西浦町	左石田 実鈴	西浦町
神谷 豊子	西浦町	渡邊 繁博	竹島町	牧原 宏太	形原町	山下 貴美子	拾石町
桂 貴子	御幸町	竹内 孝明	三谷町	鈴木 美智子	三谷町	左石田 実鈴	西浦町
(敬称略)		渡邊 繁博	竹島町	小田 里江	形原町	山下 貴美子	拾石町

## 蒲郡市長、副市長に 「要望書」を届けました

尾崎会長、明石理事、澤井理事、笠田理事及び事務局が市役所を訪問し、「超高齢化社会にチャレンジするシルバー人材センターの決意と支援の要望書」を提出しました。市長、副市長とも澤井理事からの「がママダメの活動報告」を熱心に聞いて下さり、激励と協力支援のお言葉をいただきました。



# 功労者表彰

昨年10月14日、名古屋市  
ウイルあいちにおいて「令和3  
年度愛知県シルバー人材セン  
ター事業推進交流大会」が開  
催されました。

長年にわたり、シルバー事業  
の発展に貢献された会員の方  
に対して贈られ、蒲郡市では  
県知事表彰2名、連合会会  
長表彰8名が受賞されました。  
おめでとうございます。



左から尾崎会長、布藤さん、市川さん、續木さん

## 受賞された方々

当日参加  
されなかつた  
受賞者の  
方々

愛知県シルバー 人材センター 連合会会長表彰 <small>(模範会員)</small>	愛知県知事表彰 <small>(長寿会員)</small>
下田 久子氏 伊予田 米男氏	大竹 昭男氏
宮坂 一夫氏	布藤 忍氏
市川 敏之氏 山口 笹代氏	市川 憲司氏 畠田 正雄氏 續木 徹氏



山口 笹代さん 市川 敏之さん 宮坂 一夫さん 伊予田 米男さん 下田 久子さん 畠田 正雄さん 大竹 昭男さん

当時は市川憲司副会長  
が代表して表彰を受け  
ました。

## 市川憲司副会長より



この度、愛知県シルバー人材センター事業推進交流大会にて優秀役員として愛知県連合会会長表彰を賜り、誠に光栄なことと感謝致します。シルバーで10年施設管理の仕事をしてきました。日々多様な人と接し変化に富んだ充実した職場です。

今後、「生涯現役」を目標にシルバーの発展に少しでも寄与したいと思います。

ようこそ

## 安城市シルバー人材センターの皆さん

8/12

安城市SCの女性会員さん  
職員さん7名で、当センターへ視  
察にみえ、女性部会『がマダム1000』  
との勉強会及び  
交流会を開催しました。



お互いの困り事を話し合い、楽しく意見交換が出来ました

コロナに翻弄されながらも  
精力的に活動しています  
これからもいろいろな  
イベントを開催します  
お楽しみに!

# Happy Life Project がママダム1000



女性も顔負け!  
包丁さばき?



## 11/1 干し柿作り

幸田町特産の  
筆柿で干し柿  
を作りました。

とっても優しくて美しい  
棚橋美由紀先生にみんな  
うつとりでした



一人ひとり似合うカラーを  
見つけてもらいました

10/22

## パーソナルカラー講座

肌の色を分析して自分の魅力がより  
引き立つカラーを見つけてきます。



## 11/26 ハーバリウム作り

お花のインテリアとして  
大人気のハーバリウムを作りました。



毎月すぐに定員に達してしまったスマート教室。11月は大勢の参加希望があったので、時間を区切り5部に分けて開催しました。

## 開毎月 スマホ教室



毎月会員の皆さんとのスマート教室の講師として活躍をしている澤井さん。先日愛知県の「高齢者デジタルサポーター講習」を受講し、県から「高齢者デジタルサポーター」として登録認定されました。今後は、当センターの講師だけでなく近隣の市町へ講師として派遣されることもあります。

世界に一つだけの素敵な作品が出来上がりました! /



短時間でたくさんの作品ができました! /

みんなでワイワイ楽し  
くクリスマス立体カ  
ードなどを作りました。

## 12/7 クリスマスクラフト作り

先日惜しまれながらも閉店した「レストランミヤタ」のご主人宮田日出夫さん(会員)が講師です。



みんなで和気あいあい  
楽しくできました

## 12/11 料理教室

プロに教わる

## お仕事現場探訪



本物の  
新聞記者さんに  
逆インタビュー!?

7月26日から8月6日まで新規事業「シルバー寺子屋夏休み教室」が行われました。延べ37名の小学生がおもに教職経験がある会員9名から指導を受け、読書感想文や夏休みの宿題に取り組みました。受講した児童からは、「楽しかった」「また来年も受けたい」となどの声がありました。また、東三河初の事業ということで新聞などのメディアにも取り上げられました。

### シルバー寺子屋チーム



受講した児童から  
お礼のメッセージが  
届きました



#### 会員さん

浅井浩子さん  
明石優子さん  
村越信子さん  
近藤雅子さん  
二村紀美子さん  
渡邊澄子さん  
近藤邦雄さん  
渡辺充江さん  
小田勝一さん

寺子屋チーム会員  
明石優子

今回初めてシルバー寺子屋を開催したところお家の方から好評を得ることができました。通ってきた子供たちも一生懸命取り組んでくれてとてもよかったです。退職された先生方も子どもたちと寄り添い、自分もふくらめ、楽しみながら指導されているように感じました。今後もよりよい形を模索しながら子供たちの指導、お家の方々の手助けができるようになります。



会員さん (左から) [ボイラー運転]

續木徹さん、藤田宜夫さん、高橋輝さん

[部屋の片付け] 澤井宏依さん、坂口孝子さん  
小笠原よし江さん、渡邊澄子さん

コロナ禍、まだまだ利用制限がありますが、来館される同じ年代のみなさんに、少しでも癒しの場になるよう心掛けています。

明るく挨拶、声掛けをして、同じ空間の時の流れを共有できればと思います。

### 寿樂荘チーム





今年度も、10月のシルバー人材センターの普及啓発月間に合わせて「シルバーオータムフェス」を開催しました。野菜の販売を中心に今年は「焼き芋」にも挑戦！爽やかな秋晴れの中、隣の小学校のフェンスには焼き芋の匂いにつられた小学生の可愛い顔が並びました。

## シルバー オータムフェス

Silver Autumn Fes

於 生きがいセンター

10月29日(金)



大人気の焼き芋！



今回の焼き芋は「やろまい農園同好会」の皆さん  
が育てた「紅はるか」と  
「安納芋」を焼きました



「がママドム」メンバーの手作りのレジ袋入り「つぼみちゃん」100円も大人気でした



久しぶりに開催されたグラウンドゴルフ大会は好天に恵まれ、28名で熱戦が繰り広げられました。優勝は平岩行雄さん、2位は吉見知子さん、3位は星野照子さんでした。おめでとうございます！



## グラウンドゴルフ大会

開催地  
竹島  
ペイパーク

11/13日

## 事務局から



上から降りてくる光  
をキャッチして反射  
神経年齢を測定

さまざまな機器や測定  
器を持ち込んでいたので、  
反射神経や視覚機能の測  
定を行いました。また屋外  
ではシートベルトコンビン  
サー（模擬衝突体験車）に  
乗り込み、シートベルト着用  
の大切さを体験しました。



### 8/20 JAFによる 交通安全教室



### 7/29 ヤクルト 健康講座

事務局は会員の皆様の健康と安  
全を第一に考えています。これからも  
お役に立てる講習会を開催したいと  
思います。積極的にご参加ください。



### 令和3年度下期 安全スローガン入賞作品

免許証迷ったその時返す時

鈴木 照夫

体と心と気持ちも合わせて安全就業  
まいいかこれくらい心のゆるみが事故のもと

永川 京子

配分金には消費税が  
含まれています

セントーが会員のみなさんにお支払いす  
る配分金には、発注者から預かった消費  
税が含まれています。この消費税は、本  
来、国（税務署）に収めるのですが、年間  
の課税売上高が一千円以下の中会員の  
皆さんは消費税免税事業者となるため、  
納める必要はありません。

しかし、令和5年10月から「適格請求  
書等保存方式（インボイス制度）」という  
制度が導入される予定です。これにより、  
会員が受けとる配分金に係る消費税の扱  
いについても変わっていく可能性があります。  
現時点ではまだ不明な点があるため、  
今後の状況がはつきりした時点で、改めて  
説明の機会を設けさせていただきたいと  
思います。

まずは、配分金に消費税が含まれている  
ことについて、皆様のご理解をいただきたい  
と思います。よろしくお願ひいたします。

(寅)寅  
編集後記

明けましておめでとうございます。  
年頭にあたり皆様のご健康とご多幸をお喜び申し上げます。  
今年は寅年です。令和二年には  
素敵な「笑ガオ」が昨年よりも増えて寅の様に強くコロナに打ち勝てる年になることを心より願っています。今年の挨拶は「おめでとう」より「お元気ですか」が相手の心に響くかもしません。

最後にご寄稿くださった方々に深くお礼を申し上げます。

(広報部会)

みなさんが、令和二年に得られた総額については一月十五日ごろ個々にて事務局からお知らせします。  
確定申告については、各公民館や市役所で説明会や相談会が開かれますので（期日場所は市広報などで）その時に説明を受けて下さい。  
このことで、ご不明な点は事務局にお尋ねください。

## お知らせ

### 確定申告の時期です 配分金・給与収入と 所得税について

